

Mahmud Abas rechaza colonización israelí en territorios palestinos



París, 8 feb (RHC) El presidente palestino, Mahmud Abas, reafirmó en Francia el rechazo al proceso de colonización llevado a cabo por Israel, lo cual consideró una amenaza para el entendimiento bilateral.

En una declaración ante la comisión de Asuntos Exteriores del Senado, el primer mandatario sostuvo que están comprometidos con la vía de la paz y la seguridad, "pero hay límites.

Así se refirió a la aceleración del proceso de colonización de territorios palestinos constada en las últimas semanas, incluso con disposiciones legales aprobadas en el Parlamento para avalar esas acciones contrarias al derecho internacional, tal como Abas ha recordado en varias ocasiones.

El primer mandatario se encuentra de visita en París y ayer sostuvo una reunión con el presidente galo, François Hollande, tras la cual emitieron declaraciones a la prensa.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120974-mahmud-abas-rechaza-colonizacion-israeli-en-territorios-palestinos>



Radio Habana Cuba